

ABSTRAK

RAFIANDI, NIM. 1133111059, “STUDY TENTANG GAYA KEPEMIMPINAN KEPALA SEKOLAH DASAR SE-KECAMATAN SEI DADAP KABUPATEN ASAHAN T.A 2016/2017”.

Masalah dalam penelitian ini adalah yang manakah gaya kepemimpinan yang dominan diterapkan oleh Kepala Sekolah Dasar Se-Kecamatan Sei Dadap Kabupaten Asahan. Tujuan penelitian ini dilakukan adalah untuk mengetahui gaya kepemimpinan yang dominan diterapkan oleh Kepala Sekolah Dasar Se-Kecamatan Sei Dadap Kabupaten Asahan Tahun Ajaran 2016/2017.

Penelitian ini adalah penelitian deskriptif kuantitatif. Sampel dalam penelitian ini adalah Kepala Sekolah Dasar Se-Kecamatan Sei Dadap Kabupaten Asahan Tahun Ajaran 2016/2017 sebanyak 19 orang yang terdiri dari 13 kepala sekolah berjenis kelamin laki-laki dan 6 kepala sekolah berjenis kelamin perempuan. Penelitian ini dilakukan di Sekolah Dasar Se-Kecamatan Sei Dadap Kabupaten Asahan selama 2 bulan, mulai dari bulan Mei hingga bulan Juni 2017. Instrument yang digunakan dalam penelitian ini yaitu angket.

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan penulis mengenai “Studi Tentang Gaya Kepemimpinan Kepala Sekolah Dasar Se-Kecamatan Sei Dadap Kabupaten Asahan”, dimana terdapat 8 gaya kepemimpinan yang digunakan oleh Kepala Sekolah Dasar Se-Kecamatan Sei Dadap Kabupaten Asahan, yaitu sebagai berikut : (1) otokrasi; (2) demokrasi; (3) militeristik; (4) kontingensi; (5) kontinum; (6) laissez; (7) paternalistik, dan (8) partisipatif. Dari kedelapan gaya tersebut gaya kontingensi adalah gaya yang lebih dominan diterapkan Kepala Sekolah Dasar dalam memimpin. Hal ini dibuktikan dengan hasil penelitian dengan menggunakan instrumen penilaian berupa angket. Hasil olahan data yang telah dihitung menunjukkan bahwa dari 19 responden 17 diantaranya memilih jawaban sangat sesuai dengan persentase 89,5%, sesuai sebesar 7,9%, kurang sesuai sebesar 2,6% dan tidak sesuai sebesar 0%. Tingginya hasil persentase sangat sesuai tersebut dapat diketahui bahwa gaya kepemimpinan kontingensi lebih dominan diterapkan dalam memimpin, dan selanjutnya diikuti penurunan dominan dari gaya-gaya yang lainnya.

Dari hasil analisis yang telah dilakukan dapat disimpulkan bahwa Gaya Kepemimpinan Kontingansi lebih dominan diterapkan oleh Kepala Sekolah Dasar Se-Kecamatan Sei Dadap Kabupaten Asahan Tahun Ajaran 2016/2017.